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第13回 学 部 長 会 議 議 事 録（要 旨） 

 

日 時 令和5年10月6日(金) 午前10時30分から午後0時55分まで 

場 所 日本大学会館904A会議室 

 

出席者 酒 井 学       長 

    大 貫 副 学 長 

    澤 田 副 学 長 

武 井 副 学 長 

    小 田 法 学 部 長 

岡  文 理 学 部 長 

手 塚 経 済 学 部 長 

長谷川 商 学 部 長 

川 上 芸 術 学 部 長 

渡 邊 国際関係学部 長  

福 田 危機管理学部 長  

益 子 スポーツ科学部長 

轟  理 工 学 部 長 

澤 野 生 産 工 学 部 長  

根 本 工 学 部 長 

木 下 医 学 部 長 

飯 沼 歯 学 部 長 

福 本 松 戸 歯 学 部 長  

丸 山 生物資源科学部長 

    鳥 山 薬 学 部 長 

松 重 通 信 教 育 部 長  

 

 

 

欠席者 村 井 常 務 理 事 

 

 

 

林  理 事 長 

和 田 常 務 理 事 

  淺 井 常 務 理 事 

渡 辺 常 務 理 事 

 

山 本 常 任 監 事 

小 林 常 任 監 事 

篠 塚 監       事 

 奈 尾 監       事 

大 熊 総 務 部 長 

福 井 財 務 部 長 

飯 塚 人 事 部 長 

正 田 管 財 部 長 

中 島 広 報 部 長 

筒 井 学 務 部 長 

滝 沢 学  生  部  長 

 井 上 競技スポーツ部長 

金 森 研 究 推 進 部 長 

田 中 総 合 企 画 室 長 

和 田 コンプライアンス事務局長 

瀨 川 校友会本部事務局長 

相 良 教学推進オフィス特任局長 

並 木 国際化推進室次長 
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   酒井学長が議長となり，以下の議事が進められた。 

 

報       告 

1 第12回学部長会議議事録の件 

議長から，第12回学部長会議議事録(案)について報告があった。 

 

2 日本大学調達規程及び日本大学固定資産及び物品管理規程等の一部改正について 

総務部長から報告資料 2に基づき，日本大学調達規程及び日本大学固定資産及び

物品管理規程等の一部改正について報告があった。 

 

3 教員配置計画検討委員会からの答申について 

学務担当副学長及び人事部長から報告資料 3に基づき，教員配置計画検討委員会

からの答申について報告があった。 

 

4  教員の役職任命(経済学部，理工学部，歯学部)について 

人事部長から報告資料 4 に基づき，教員の役職任命(経済学部，理工学部，歯学

部)について報告があった。 

 

5  本法人における機密情報の外部流出に係る注意喚起について 

人事部長から報告資料 5に基づき，本法人における機密情報の外部流出に係る

注意喚起について報告があった。 

 

6  日本大学学生寮バンデリアン町田の今後の運営のあり方について 

学生部長から報告資料 6に基づき，日本大学学生寮バンデリアン町田の今後の

運営のあり方について報告があった。 

     

7  日本大学カザルスホール再開記念コンサートの開催期日の変更について 

総合企画室長から報告資料 7に基づき，日本大学カザルスホール再開記念コン

サートの開催期日の変更について報告があった。 

 

8  学生の海外渡航の報告について 

国際化推進室次長から報告資料 8に基づき，学生の海外渡航の報告について報

告があった。 

     

9  日本大学とオーフス大学間の協定の解消について 

国際化推進室次長から報告資料 9に基づき，日本大学とオーフス大学間の協定

の解消について報告があった。 
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審       議 

（学長決定事項） 

1  令和6年度一般選抜N全学統一方式第１期における付属高等学校等生徒の入学検定

料免除に関する件（学務部）＝審議資料1 

学務部長から審議資料 1に基づき，令和 6年度一般選抜 N全学統一方式第１期

における付属高等学校等生徒の入学検定料免除を付属高等学校等生徒の本学への

進学率向上と一般選抜の志願者数の底上げを目的に行うことについて説明があ

り，審議の結果，原案どおりとなった。 
本件に関しては，学長が決定する。 
 

2  令和 6年度医学部地域枠選抜の実施に関する件 

学務部長から審議資料 2に基づき，地域の医師確保等の観点から他の入学者選

抜における定員と区別して実施する方式により選抜を実施する，令和６年度医学

部地域枠選抜の実施について説明があり，審議の結果，原案どおりとなった。 
本件に関しては，学長が決定する。 
 

3  日本大学とモンタナ州立大学ビリングス校間の学術交流協定の締結に関する件 

国際化推進室次長から審議資料 3に基づき，日本大学とアメリカ合衆国モンタ

ナ州ビリングス市に設置されている州立大学のモンタナ州立大学ビリングス校と

の学生交換等を含めた学術交流協定の締結について説明があり，審議の結果，原

案どおりとなった。 
本件に関しては，学長が決定する。 
 

（理事会議決事項） 

4  令和 6年度以降の教員配置計画に関する件 

飯塚人事部長から審議資料 4に基づき，報告事項 2において報告のあった基本

計画に基づき，作成された教員配置計画における令和 6年度及び令和 7年度の配

置計画について説明があり，審議の結果，原案どおりとなった。 
本件は，教学・経営両方に係る事項であるため，教学的側面から学長が判断し

た上で，経営的側面での判断を必要とするため，理事会に上程するものである。 

 

 5  日本大学学則（教育課程）一部変更（文学研究科）に関する件 

学務部長から審議資料5に基づき，日本大学学則（教育課程）一部変更（文学研

究科）について説明があり，審議後，意見集約の結果，原案どおりとなった。 

本件は，教学・経営両方に係る事項であるため，教学的側面から学長が判断し

た上で，経営的側面での判断を必要とするため，理事会に上程するものである。 

 

 6  日本大学歯学部附属歯科衛生専門学校学則一部変更に関する件 

学務部長から審議資料6に基づき，日本大学歯学部附属歯科衛生専門学校学則一
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部変更について説明があり，審議後，意見集約の結果，原案どおりとなった。 

本件は，教学・経営両方に係る事項であるため，教学的側面から学長が判断し

た上で，経営的側面での判断を必要とするため，理事会に上程するものである。 

 

7  令和 6年度入学者選抜における特別措置に関する件 

学務部長から審議資料7に基づき，新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移

行したことを受け，昨年までの新型コロナウイルス感染症等の影響に伴う措置に

代わるものとなる，令和6年度入学者選抜における特別措置について説明があり，

審議後，意見集約の結果，原案どおりとなった。 

本件は，教学・経営両方に係る事項であるため，教学的側面から学長が判断し

た上で，経営的側面での判断を必要とするため，理事会に上程するものである。 

 

 8  全学共通学修管理システム(LMS)の導入に関する件 

教学推進オフィス特任局長が審議資料8に基づき，学生の学修管理を支援する全

学共通システムを導入することにより全学的なオーダーメイド型サポートの仕組

みを構築すること目的とした，全学共通学修管理システムの導入について説明が

あり，審議後，意見集約の結果，原案どおりとなった。 

本件は，教学・経営両方に係る事項であるため，教学的側面から学長が判断し

た上で，経営的側面での判断を必要とするため，理事会に上程するものである。 

 

そ   の   他 

1 理事会での上程議案について＝資料なし 

     学長から，同日開催の理事会において，上程される議案について報告があった。 

 

2 本学アメリカンフットボール部における薬物問題について＝資料なし 

    競技スポーツ部長から，本学アメリカンフットボール部における薬物問題につい

て報告があった。 

   

3 本学ラグビー部問題について 

競技スポーツ部長から，本学ラグビー部問題について報告があった。 

 

4 競技部学生の学業成績・単位修得の問い合わせ・相談について 

競技スポーツ部長から，競技部学生の学業成績・単位修得の問い合わせ・相談に

ついて報告があった。 

 

 5 学部等の現況説明について（生産工学部）＝その他資料1 

生産工学部長から，生産工学部における現況と課題等について説明があった。 

 

以  上  


